

## Baubeginn der Südumgehung Mutterstadt



Nachdem im letzten Jahr der Kreisverkehrsplatz an der Einmündung der L524 in die L533 zwischen Mutterstadt und Limburgerhof zeitgleich mit der Radwegeverbindung gebaut wurde, wird die Realisierung der Südumgehung nun konkret.

Firma Bickhardt Bau AG aus Fulda arbeitet seit Anfang September im Auftrag des Landesbetriebes Mobilität (LBM) am Überführungs-Brückenbauwerk über die B9, die Bauzeit beträgt ca. ein Jahr. In diesem Zusammenhang werden zahlreiche Materialtransporte erforderlich, die auch das Gebiet der Gemeinde belasten werden. Die Verwaltung ist bestrebt, Transporte weitgehend aus der Ortslage heraus zu halten, Behinderungen und Belästigungen sind jedoch nicht gänzlich zu vermeiden. Darüber hinaus kann es auch an den überörtlichen Radwegeverbindungen zu Beeinträchtigungen kommen. Dafür bittet Bürgermeister Hans-Dieter Schneider an dieser Stelle schon jetzt um Verständnis. Die angestrebte Verkehrsentslastung des Ortes nach Fertigstellung der Umgehung wird dann sicherlich für diese Belastungen entschädigen.

Im Frühjahr 2009 wird nach Aussagen des LBM die fehlende Verbindungsstrecke vom bestehenden Kreisverkehr bis zum Überführungsbauwerk in Angriff genommen werden. Die komplette Fertigstellung und Verkehrsfreigabe ist bis Ende 2009 geplant.

*(Amtsblatt 25. September 2008)*